

К вопросу о повышении эффективности профилактического воздействия выносимого полицией официального предостережения

Лизунов Алексей Сергеевич,

*старший преподаватель кафедры административной деятельности органов внутренних дел
Нижегородской академии МВД России,
кандидат юридических наук
603950, г. Нижний Новгород, Анкудиновское шоссе, дом 3, БОКС-268*

Майорова Светлана Анатольевна,

*доцент кафедры административной деятельности органов внутренних дел
Нижегородской академии МВД России,
кандидат юридических наук, доцент
603950, г. Нижний Новгород, Анкудиновское шоссе, дом 3, БОКС-268*

Харитонов Алексей Олегович,

*преподаватель кафедры административной деятельности органов внутренних дел
Нижегородской академии МВД России,
кандидат юридических наук
603950, г. Нижний Новгород, Анкудиновское шоссе, дом 3, БОКС-268*

Статья посвящена анализу реализуемой полицией меры административного предупреждения совершения преступлений, административных правонарушений, антиобщественного поведения в виде официального предостережения. Авторами обосновано предложение считать отягчающим вину обстоятельством факт совершения преступления (административного правонарушения) лицом, которому ранее было вынесено официальное предостережение. В свою очередь, если лицо, в отношении которого вынесено официальное предостережение о недопустимости продолжения антиобщественного поведения, данное требование не выполняет, оно может быть привлечено к административной ответственности по ч. 1 ст. 19.3 КоАП РФ.

Ключевые слова: официальное предостережение, эффективность деятельности полиции, антиобщественное поведение, меры административного предупреждения, профилактика административных правонарушений и преступлений.

On Raising the Efficiency of the Preventive Impact of an Official Warning Issued by the Police

Aleksey S. Lizunov

*Senior Lecturer of the Department of Administrative Activities of Internal Affairs Agencies
of the Nizhny Novgorod Academy of the Ministry of the Interior of Russia
PhD (Law)*

Svetlana A. Mayorova

*Associate Professor of the Department of Administrative Activities of Internal Affairs Agencies
of the Nizhny Novgorod Academy of the Ministry of the Interior of Russia
PhD (Law), Associate Professor*

Aleksey O. Kharitonov

*Lecturer of the Department of Administrative Activities of Internal Affairs Agencies
of the Nizhny Novgorod Academy of the Ministry of the Interior of Russia
PhD (Law)*

The article is devoted to the analysis of the measures implemented by the police to prevent the commission of crimes, administrative offenses, antisocial behavior in the form of an official warning. The authors substantiate the proposal to consider as an aggravating circumstance the fact of committing a crime (administrative offense) by a person who had previously received an official warning. In turn, if a person against whom an official warning has been issued about the inadmissibility of continuing antisocial behavior does not fulfill this requirement, he may be brought to administrative responsibility under Part 1 of Article 19.3 of the Administrative Code of the Russian Federation.

Keywords: official warning, efficiency of police activity, antisocial behavior, administrative prevention measures, prevention of administrative offenses and crimes.